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もりたん通信 ～第６４号～ 
令和２年７月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

第二波に備え、消費期限の確認を！ （西淀川営業所・松下真司） 

こんにちは、松下真司です。緊急事態宣言が大阪も解除され、マスクの品切れも

収まりましたが、第二波が懸念されます。我が家でも、災害なども踏まえて備蓄とし

て、米・水・お菓子・インスタント食品・マスク等々の準備をしております。この前に

気が付いたのですが、やはり飲食物は消費期限が早く、期限がせまっていました

ので、買い替えを行います。みなさんも備蓄をしていると思いますが、定期的に期

限を確認されることをおすすめいたします。 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

◆業務改革をこれからも◆ 
こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第６４号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、私たちはこれまで、業務改革に取り組んできました。直近でとくに大きな 

効果があったのは、お客様にもご協力をいただき、４月から集金業務をなくした 

ことです。これまで、五・十日は営業マンが営業車で走り回っていました。 

渋滞の中、お客様にわざわざ待っていただき、何百万という手形や小切手を 

いただきにあがるということを、長年続けてきたのですが、それをなくしました。 

お客様にお待ちいただかなければならず、また、走り回る営業マンにはリスクがありました。私

たちのところではないのですが、周りの会社から聞くところによると、事故が起きたり、車上荒らし

に遭ったり、鞄をひったくられたり、そういった事件も起きているとのことで、お客様にご協力いた

だき、手形や小切手を郵送していただくようにいたしました。 

すると、リスクが回避できただけでなく、時間の有効活用ができるようになり、営業マンはその

時間を使って、ご提案やご訪問ができるようになりました。お客様にお待ちいただく必要もなくな

り、この業務改革は本当に大きな効果がありました。 

他にも私たちはＩＴ関係を中心に業務改革に取り組み、そのための投資をしてきたわけです

が、それらについて、本当に効果があったのかの検証を、今、社員たちが一生懸命に取り組んで

くれております。例えば、ＩＴ関係の保守料、月々数千円だったとしても、積み重なると非常に大き

なものになります。私たちの目的は、建材をちゃんとタイムリーにお客様にお届けすること。新商

品や新工法などをどんどん提案していくことが我々の仕事であり、そこにしっかり貢献できている 

かの検証をしております。 

今回、突如やってきたコロナショック。これから大不況が来ることが目に見えて

いますので、この難局を乗り越えるために、業務改革を引き続き推し進めつつ、こ

れまで実施してきたものについて、検証もしていこうと思います。 
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日に日に大きくなっています。 （本社・細川直昭） 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

他府県への移動自粛中に・・・ （西営業所・千田雅之） 

ラッテたかまつおすすめです！ （本社・上村元亮） 

キャンベルタウンのウイスキー （本社・京谷貴朗） 

こんにちは、上村元亮です。先日、久しぶりに会社の仲間と金剛山へ登りました。個

人的にはたまに登っていましたが、皆で登るのはめちゃくちゃ久しぶりで、山頂では、

あらかじめ下ごしらえをしていたそうめんを流しそうめん機に入れて、おいしく食べ 

ました。下山後に寄ったお風呂屋さんは閉まっていて残念でしたが、近くに「ラッテ 

たかまつ」という山カフェ風のとてもいい感じのお店があり、ソフトクリームがめちゃくち

ゃおいしかったです。ラッテたかまつは是非一度行ってみてください！おすすめです！ 

こんにちは、京谷貴朗(たかお)です。キャンベルタウンという地域のウイスキーを

ご紹介します。昔は 30 か所以上ありましたが、アメリカの禁酒法時代に需要が減

少、淘汰されました。2004 年までは、スプリングバンクとグレンスコシアの 2 か所 

のみでしたが、法改正により一つの地域に蒸留所が 3 箇所以上ないとスコッチと認

めないとなり、スプリングバンクが資本を入れ、グレンガイルを設立。時代の荒波を

生き残ったスプリングバンク。スタンダードの 10 年物から美味しいですよ。 

こんにちは、千田雅之です。コロナウイルスの影響で他府県への移動の自粛要

請が出ている為、休日になっても出かける範囲が限られる事から、最近は、奈良県

内で今まで行った事のない県内南部の道路へ車でよく出かけています。 

県内南部は集落が少なく、人があまりいない地域。ただ、その分、山や川の自然 

がそのまま保全されており、今まで見た事の無い景色に出会え、最近になって、す

っかりハマってしまい、県南部の新しい魅力を発見する事が出来ました。 

こんにちは、細川直昭です。最近、体が日に日に大きくなっています。コロナ太り

という事にしたいのですが、そういう訳でもなく、摂取カロリーを抑えても呪いのよう

に増え続けています。明らかに運動不足です！なかなか外に出にくい状況が続き 

ますが、そろそろ本腰を入れて運動しようと思っています。ボクサー体型のような 

シュッとした体型になりたいのですが、私が運動すると骨格が大きい事もあり、レス

ラー体型になってしまいます…。さらに大きくなっていたら教えてください！ 


